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産業建設委員会委員長 足立 伸一  

 

委  員  会  審  査  報  告  書  

 

 本委員会に付託された議案について、審査の結果、次のとおり決定したの

で、会議規則第８０条の規定により報告します。  

 

記  

 

１ 委員会付託議案  

・議第１８号 福知山市やくの玄武岩公園条例の制定について  

・議第１９号 福知山市道路の構造の技術的基準を定める条例の一部を改

正する条例の制定について  

・議第２０号 福知山市営住宅条例の一部を改正する条例の制定について  

・議第２１号 福知山市営特定公共賃貸住宅条例を廃止する条例の制定に

ついて  

・議第２２号 物品の取得について  

 

２ 審査の概要  

６月１７日に委員会を開催し、地域振興部、建設交通部、上下水道部か

ら議案について詳細な説明を受け、議案審査を行いましたので、概要につ

いて報告します。  

初めに、議第１８号について「玄武岩公園面積や施設の概要、今後の管

理方法」を問う質疑があり、「今般、地元自治会等から寄付を受け、登記

完了した土地面積１１ ,１３７平方メートルには、道路部分と公園部分があ

り、行政財産として公園管理条例で定める対象は公園部分の５ ,８４８平方

メートルである。柱状節理の玄武岩、池、遊歩道、あずまや、駐車場、ト

イレなどがある。現在、修繕などを除き、除草や清掃などの通常の管理は、

地元に委託しており、引き続きお願いする予定である。また、公園の修繕

や、崖上部の危険作業となる板状節理の保全管理は、業者委託等を検討す

ることもある」との答弁がありました。  



次に、議第１９号について「自動運行補助施設を設置する計画はあるの

か」を問う質疑があり、「上位法の改正に伴う条例改正であり補助施設設

置は予定していない」との答弁がありました。  

次に、議第２０号について「団地の廃止・取り壊し後の跡地活用」を問

う質疑があり、「今のところ跡地活用の予定はない」との答弁がありまし

た。  

次に、議第２１号について「現状に即した利用形態とはどういうものか」

を問う質疑があり「普通財産にして、当該地方に居住を希望する方に災害

対応のほか、移住定住者のお試し住宅や、新規就農者への住宅供給、企業

立地に伴う住宅供給などに、迅速かつ柔軟に提供できるようにするためで

ある」との答弁がありました。  

次に議第２２号について「除雪ドーザの購入価格のリース料との比較や

保管場所」を問う質疑があり「市は２４台の除雪機について、昨年度は  

３ ,９６６万７千円のリース料を支払っている。購入により経費の節減を図

るとともに、この 4 台は旧三町分なので過疎債の有利な起債ができる。保

管場所は大江のロードパークである」との答弁がありました。  

その他、報第３号、報第４号についても詳細な説明を受け質疑を行いま

した。  

討論はありませんでした。  

 

３ 審査結果  

・議第１８号 全員賛成で原案可決  

・議第１９号 全員賛成で原案可決  

・議第２０号 全員賛成で原案可決  

・議第２１号 全員賛成で原案可決  

・議第２２号 全員賛成で原案可決  


